

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標：考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校
学校だより第5号
令和4年5月24日
校長 穂山俊之



本小だより

<今年のスローガン>

きずなを深め 勝利の心に火をつけろ！！

本宮小の運動会

雨天のため1週間延期となった5月21日（土）。令和4年度本宮小学校運動会が盛大に開催され、今年も新型コロナウイルス感染症対策を講じつつではありましたが、「きずなを深め 勝利の心に火をつけろ！！」のスローガンのもと、子どもたちは、運動会ができることに感謝しつつ、精一杯、競技に、応援に、全力で取り組みました。そして、応援に駆けつけてくれた多くの保護者、地域の方々の感動する心に火をつけてくれました。



上空のどんよりとした雲を吹き飛ばすほどの活躍を見せてくれた子どもたち。（実際、運動会の進行とともに、薄日が差してきました！）その結果、紅組225点 白組223点という、大接戦の末、今年は、紅組の優勝となりました。おめでとうございます。白組もよく頑張りました。おつかれさまでした。紅白ともに素晴らしい！

ご来場いただきました、宗像PTA会長様をはじめ保護者の皆様、雨天延期と感染症対策へのご理解とご協力、そして、子どもたちへの心のこもった応援、本当にありがとうございました。

無事に開催できましたこと、心より感謝申し上げます。

また、早朝からの会場設営の協力、実施後のテントや机、椅子の片付け等にご協力をいただきました、PTA役員の方々やボランティアの皆さまに対しまして、この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。





学校だよりのカラー版は、本宮小学校ホームページでダウンロードできます。

本宮小学校

